

## "Haskell Invitational" GEAUX ROCKET RIDE, UN DESCENDIENTE DE CANDY RIDE SUPERÓ A MAGE



Uno de los más importantes "clásicos" de verano para los tresañeros se corrió en "Monmouth Park", con una bolsa en premios de un millón de dólares, en una competencia tuvo el retorno del "Derby Winner", Mage.

En esta carrera se presentó Arabian Knight que no pudo estar en los eventos de Triple Corona en los EE.UU. y el tordillo Tapit Trice, que fue otro de los que atrajo las miradas de los aficionados.

Podríamos hablar de sorpresa al ver ganar a Geaux Rocket Ride, un Candy Ride, que se mostró

muy valiente y aguerrido a la hora de enfrentar al linajudo Mage (Good Magic).

Al pupilo de Bob Baffert, Arabian Knight (Uncle Mo), se le complicó tener el liderato ante Awesome Strong (61-1) y la movida interesante de Mike Smith para atacar a Arabian Knight, fue la clave de la victoria.

Con una salida por el cajón 1, el pupilo de Richard Mandella corrió relajado y sin complicaciones, a diferencia de un Mage que no se lo vio cómodo hasta que salió del medio lote cuando Castellano lo buscó en los 600 finales. Se pensó que el avance de Mage iba a tener mayor fortaleza, pero no fue así. El hijo de Good Magic, no tuvo la fuerza para dominar a Geaux Rocket Ride pues el pupilo de Mandella, corrió fuerte al final.

Gran victoria para el reconocido entrenador alejado de las vitrinas del "Haskell", en tanto Mage logró un placé que lo colocó a las puertas del "Travers". Las conexiones del ganador optarían por dejar pasar esa carrera al igual que Arabian Knight.

Para el veterano Mike Smith fue el regreso a los grandes triunfos en "Stakes". La costa oeste se fue con otro triunfo en este evento. El tiempo para 1.800 metros fue de 1.49.52.

## NEST DERROTÓ A LA FAVORITA CLAIRIERE EN EL "SHUVEE"

Nest la hija de Curlin, retornó con una gran victoria sobre la alazana Clairiere, la favorita que es también descendiente del campeón Curlin.

La ganadora estuvo ausente de las pistas luego de la "BC Distaff" de noviembre del 2022 en una prueba con apenas cuatro yeguas mayores que estuvieron en el "Shuvee Stakes" (G2).

Pistol Liz Ablazen (Daredevil) fue quien tomó la punta de los 1.800 metros, la siguieron Nest, Skrtach Kat (Arrogate) y cerca Clairiere (Curlin).

El ritmo que llevaba la puntera no fue de grandes parciales por lo que Irad Ortiz Jr. (Nest), decidió irse a la delantera ganándole la salida a la favorita que tuvo que correr junto a ellas.

Al girar la última curva, Nest incrementó su ventaja sobre Clairiere para asegurar lo que fue su octavo triunfo en doce salidas. La pupila de Todd Pletcher, recorrió la distancia en 1.50.72.

Elevó a más de dos millones de dólares sus



ganancias, recordando que fue vendida en \$ 350.000.

Mike Repole uno de sus propietarios, ansía correr el "Jockey Club", aunque Pletcher seguirá junto a las de su división en el "Personal Ensign" (G1), que se correrá en Saratoga para finales de agosto.